

## ***España se une al programa 'Dinero por trabajo' en Haití***



Una multitud de haitianos busca trabajo en el aeropuerto de Puerto Príncipe | Efe

*ELMUNDO.es* | Madrid

Actualizado **jueves 21/01/2010 17:35 horas**

España se ha sumado al **llamamiento de urgencia de Naciones Unidas** para Haití. El Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) ha creado un programa de empleo, llamado «dinero por trabajo».

Este programa hará posible la **participación y el apoyo de la población haitiana** en las labores humanitarias y de recuperación del país, y al mismo tiempo, permitirá

a los participantes adquirir alimentos y otros bienes básicos de subsistencia en el mercado local.

El programa de empleo creado por Naciones Unidas puede beneficiar directamente a **200.000 haitianos** e indirectamente, a casi un millón. España contribuirá con 1,9 millones de dólares que se suman a los 3 millones que aporta el PNUD.

La Secretaría de Estado de Cooperación Internacional, Soraya Rodríguez, se pondrá en contacto con sus homólogos de la Unión Europea para animarles a que participen en "dinero por trabajo".